

MENSCHEN & KARRIEREN

## Sascha Wagner startet in Wiesbaden



Sascha Wagner / Foto: Steigenberger Hotels AG

Zum 1. November 2020 übernimmt Sascha Wagner in Wiesbaden zunächst das Pre-Opening und später das General Management des neuen IntercityHotel.

Die Eröffnung des IntercityHotel im Herzen des Rhein-Main-Gebietes, das in Kooperation mit dem Projektentwickler GBI entsteht, ist für das zweite Quartal des Jahres 2021 geplant. Die Deutsche Hospitality setzt mit ihrem langjährigen Mitarbeiter einen erfahrenen Hotelier für die Leitung des 216 Zimmer starken Hotels ein. Neben seiner neuen Rolle wird der 37-Jährige noch bis Ende des Jahres den Fachbereich Group Controlling der Deutschen Hospitality unterstützen, für den er derzeit als Direktor Prozesse & Systeme tätig ist.

Sascha Wagner arbeitete bereits in unterschiedlichen Positionen für IntercityHotel. 2004 als Empfangsmitarbeiter in Hamburg Altona gestartet, übernahm der Hotelkaufmann und staatlich geprüfte Betriebswirt kurze Zeit später die Verwaltungsassistentz in Nürnberg und leitete danach rund drei Jahre lang die Verwaltung im IntercityHotel Mainz, bevor er 2011 als Prozess- und Stammdatenmanager ins Corporate Office wechselte.

???????